



Beschlussauszug

aus der

5. Sitzung der Gemeindevertretung Mellenthin

vom 15.06.2020

Top 10 Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner erklärt, dass das angebrachte Netz am Spielplatz nachgespannt werden müsste. Dazu soll noch ein kleiner Arbeitseinsatz erfolgen, so Herr Bremer. In diesem Zusammenhang dankt die Bürgermeisterin der Feuerwehr für die geleistete Arbeit und die ständige Hilfsbereitschaft!

Hierzu erfragt Herr Altenau, wann eine Beschlussfassung zum Stiefelgeld für die Kameraden erfolgt. Es gibt bisher noch keinen ausgebildeten Wehrführer, so Frau Schröder. Weiter möchte sie noch Rücksprache mit der Gemeinde Benz zur Thematik halten. Trotzdem wird das Thema nicht aus den Augen verloren.

Herrn Altenau ist unverständlich, dass die Bauarbeiten an der Bundesstraße ausgerechnet dann beginnen, wenn der Urlauberverkehr wieder anläuft. Der Ausführungszeitraum stößt auf Unverständnis! Außerdem wurden die Splittreste bei Höhe Gaststätte Klein und Dietmar Wiedemann abgekippt und bisher nicht entsorgt. Das Amt möge den Sachverhalt prüfen und die Entfernung beauftragen!

Weiter moniert Herr Altenau den Zustand der „gelben Häuser“. Die Bürgermeisterin stellt noch einmal den bisherigen zeitlichen Ablauf dar. Die Gebäude waren in der Zwangsvollstreckung und wurden nun wieder vom ursprünglichen Besitzer erwerben. Immobilienverwaltung Fritzsch aus Zinnowitz verwaltet diese. Die Gemeinde sei hier außen vor.

Frau Sachs erfragt, ob der Parkplatz am Schloss so bleibe. Dieses wird bejaht. Die Mülltonnen würden noch fehlen und ein Schild wurde in der Straße entfernt, welches zu Unstimmigkeiten führt. Hier muss nochmal Rücksprache gehalten werden.